

Handgemachte Musik seit 15 Jahren

Burladinger Tanz- und Stimmungsband „Why Not?!“ feiert Jubiläum – Auftritte an der Fasnet

Seit 15 Jahren begeistern die Mitglieder der Tanz- und Stimmungsband „Why not?!“ aus dem Raum Burladingen ihr Publikum. Bei Fasnetsbällen sind sie demnächst wieder zu erleben.

Burladingen. 2007 stand die Mitte der 90er-Jahre gegründete Band „Why not?!“ am Scheideweg, als ihr etablierter Schlagzeuger und Sänger ausstieg. Doch die übrigen Musiker – Bassist Johann Pfister aus Ringingen, Gitarrist und Sänger Oliver Simmendinger aus Killer (heute Jungingen) sowie Keyboarder und Sänger Johannes Scheu aus Burladingen (heute Gammertingen) – beschlossen, die bis dato erfolgreiche Formation aufrecht zu erhalten.

Den Takt gibt nun seit bereits drei Jahren der Vollblut-Schlagzeuger Frank Pfister aus Burladingen an, der mit seinem Einstieg nicht nur reichlich Bühnenerfahrung, sondern auch sehr viel technisches Know-how mit in die Band einbrachte.

Um das Repertoire und den Gesang noch weiter auszubauen, wurde zur Komplettierung der Formation Wendy Heaton aus Blättringen/Winterlingen verpflichtet. Als erfahrene Sängerin und vor allem Musikerin mit Leib und Seele wird sie bei den kommenden Auftritten,



Sie sind „Why not?!“: Johann Pfister, Oliver Simmendinger, Frank Pfister, Wendy Heaton und Johannes Scheu. Privatfoto

wie bereits bei ihrem Debüt im vergangenen Jahr, nicht nur für die sanften Töne zuständig sein.

Auf der Basis von zusammen mehr als 70 Jahren Bühnenerfahrung und mit einem stetig wachsenden Bühnenprogramm wird die neue Besetzung auch weiterhin bei

Hochzeiten, Vereinsfesten und anderen Veranstaltungen zum Tanz und zur Unterhaltung spielen. Mit Oldies und Hits der 60er, 70er, 80er und 90er Jahre, aktuellen Titeln, Schlagern und Stimmungsmusik soll kein Wunsch des Publikums offen bleiben. Zumindest – und da

sind sich die Musiker einig – solange die Titel mit Instrumenten spielbar sind. Auf technische Hilfsmittel, wie etwa Midi (Musical Instrument Digital Interface), mit denen es möglich ist, nahezu jeden Titel aus den Charts ohne großen Probeaufwand zu spielen, wird be-

wusst verzichtet. Der Bandname ist Programm, denn „warum nicht?“ (englisch = Why not?) sollte eine Tanz- und Stimmungsband versuchen, moderne und anspruchsvolle Musiktitel live wiederzugeben? Die erfahrenen Musiker bestehen darauf, dass jeder Ton, der zu hören ist, auch von einem Musiker gespielt wird. Das eingesetzte moderne technische Equipment dient daher ausschließlich der qualitativ hochwertigen und auf die Räumlichkeiten abgestimmten Tonwiedergabe.

Dieser hohe Anspruch auf handgemachte Musik spiegelt sich auch auf der im vergangenen Jahr fertig gestellten Demo-CD der Band wieder. Die Scheibe bringt einen Ausflug durch alle Stilrichtungen und hat bereits viele Interessenten von der Vielseitigkeit und Qualität der fünf Musiker überzeugt.

Wer Lust auf eine Kostprobe von „Why not?!“ bekommen hat, kann Kontakt über die neu gestaltete Internetseite unter www.whynot-liveband.de herstellen oder sich die Band einfach auf einem ihrer anstehenden öffentlichen Live-Auftritte anhören: am Samstag, 19. Februar, beim Fasnetsball des TSV Stetten/Hechingen, am Samstag, 5. März, beim Hilbenshockerball des Narrenvereins Frohnstetten oder am Rosenmontag, 7. März, beim Bunten Abend der Narrenzunft Schnägä in Gauselfingen.